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仙北市に１０項目の要望書を提出していました。その回答の中で数項目を掲
載します。
①田沢地域の公共交通については、地元の皆様の意向が決まり次第、関係事

業者・関係機関と協議を進めて参りたい。市としては令和５年１０月からの運
行を目指しており、協議に要する時間を考慮すると、今年の８月までに意向に
ついて報告をいただきたい。

②旧田沢コミュニティホームの存続については、改め
て地域の皆様と協議させていただきたい。床下の水たま
りの改善は今年度改修を行う予定です。
③市道打野田沢々口１号線拡幅改良については、令和

元年度に測量設計した箇所は辺地計画に組み込まれまし
たので、令和５年度に予算要求します。
④防災行政無線については、新システムに移行するに

は莫大な予算が必要になることか
ら、今後しばらくは現行システムの
運用になることが想定される。ご不

便をおかけしますが、テレホンサービスや安心・安全メ
ールをご活用いただき、聞こえづらい場合は対応いただ
けるますようお願いいたします。
⑤田沢出張所の業務体制については、令和４年度の職

員配置は所長と主査の２名体制。現状の体制は維持して
いきたい。
⑥田沢沢川河川内の樹木の伐採については、現地を確

認し仙北地域振興局へ要望いたします。

例年９月の第１日曜日に行っていました
運動会は中止します。
今年の運動会は、コロナウイルス罹患者

が減少している段階では、体育館(屋内)で
はできないが、グランドゴルフ等(屋外)を
模索していました。しかしコロナウイルス
の感染がまた拡大してきている状況ですの
で、地域間交流スポーツ事業(運動会等)は「中止」と三役会議で判断しました。
昨年も運動会を中止していますので今年も決算の報告がありません。よって、
運動会の実行委員会も開催しません。
コロナ治療薬が早く認可ならなければ、行事の中止・中止で地域の連携が薄

れていき衰退していくように感じます。負けるなコロナウイルスに。


